



◇ 古館の丘に千羽織の心で教育を紡ぐ ◇

漆山小だより

●ともに創る“私たちの学校”●
第8号 令和6年10月31日
南陽市立漆山小学校
文責：校長 早坂美樹

学校教育目標 ◆進んで学習する子ども ◆思いやりのある子ども ◆最後までやりぬく子ども ◆ふるさとを愛する子ども

赤白互いに リスペクトし合った 運動会



優勝
応援賞

赤組
赤組

準優勝
応援優良賞

白組
白組



地域の皆様、保護者の皆様から多くの声援をいただき、10月5日（土）に運動会が行われました。競技も応援も、練習を重ねるごとにどんどん力が入り、各組のまとまりや上学年のリーダーシップ、下学年の頑張りが見られるようになっていきましたが、当日はその成果が十分発揮できました。本当に素晴らしかったです。

赤組と白組は戦う相手ではありますが、ともに成長し合う仲間でもあるのだ、ということ子どもたち自身も実感できた運動会でした。

今年は来年度入学する幼児の「玉拾い」があったり、地元の中高生がボランティアとして参加してくれたり、幼保小中（そして高）のつながりの中で、小学校の運動会が実施できたことも大きな収穫でした。

当日ご協力いただいたPTAの皆様、大変ありがとうございました。





みんなで歌おう ～夕づるのふるさと～ 多くのご参加 ありがとうございました



10月15日は漆山小学校の151回目の創立記念日でした。
今年度は、朝の記念式終了後、地域の方と一緒に合唱曲「夕づるのふるさと」を歌う『みんなで歌おう』の会が開催されました。

当日は50人近くの方に会に参加していただき、子どもたちと向かい合って「夕づるのふるさと」を練習し、最後に合唱しました。体育館いっぱいに響いた歌声、参加したみんなの笑顔があふれる会になりました。

【参加された方の感想より】

- ♪ 子どもたちは家庭や学校ばかりでなく、地域でも育てていければいいなあと思っていたのでいい機会でした。
- ♪ 歌の中に地域のことが出てきてすごくよかった。ずうっと歌い続けていけたらいいなあ。
- ♪ 子どもたちの声が大きくてとても感動しました。歌の詞がとてもステキで、私が小学校に通っていた頃を思い出して涙が出て歌がうまく歌えませんでした。曲も詞とぴったりと合って感動しました。ありがとうございました。
- ♪ 児童たちの素直さが伝わってきて楽しく参加させていただきました。地域と学校のつながりを実感できました。今後もいろいろな企画を期待しております。頑張り 漆小生!!



今年度の「ふるだてフェスティバル」は2学年ごと、朝の時間帯で行います。

- 11月 1日(金) ふるだてフェスティバル(1・2年)
読書月間(11月22日まで)
- 2日(土) おりはた祭り
- 3日(日) おりはた祭り
- 5日(火) 校内授業研究会(6年)
- 6日(水) 南陽市教職員研究発表会
- 7日(木) 委員会活動
- 8日(金) 語り口演・引渡し訓練
- 12日(火) ふるだてフェスティバル(4・5年)
- 13日(水) 放課後子ども教室・職員会議
- 14日(木) 市教科等研究部会(3校時限・給食あり)
- 17日(日) 南陽子ども芸術祭
- 20日(水) 学校保健委員会
- 21日(木) ふるだてフェスティバル(3・6年)



- 28日(木) 校内授業研究会
(1年・なかよし)
- 12月 6日(金) 校内なわとび大会
- 7日(土) 市なわとび大会
- 12日(木) 授業参観・懇談会
PTA専門部会



2年担任の石塚結夏先生が11月2日に入籍されることになりました。11月からは「岡崎結夏」先生となります。末永くお幸せに!!
そしてこれからもよろしくお願います。